

FLASH

Communications Service

Suore Santa Famiglia di

Bordeaux

Via dei Casali Santovetti, 58

00165 Roma

Italia

Tel: 0039. 06 66 500 71

Fax : 0039 06 66 41 14 70

Email: [infoservice@sfbint.org](mailto:infoservice@sfbint.org)  
[infoserv2@sfbint.org](mailto:infoserv2@sfbint.org)

No: 54

Avril 2022

## La situation au Sri Lanka

Chères sœurs et tous les membres de la Sainte Famille

Le Sri Lanka se trouve dans une situation très critique en tant que pays. La raison en est que, depuis 74 ans, les dirigeants politiques ne se sont pas engagés. Les dynasties familiales se sont succédées : les Senanayakes, les Bandaranayakes et enfin les Rajapaksas. La triste vérité est que, pendant les années Rajapaksa, la corruption et le gaspillage ont eu lieu à grande échelle.

L'économie continue de se détériorer. Il n'y a pas de gaz, de diesel, d'essence ou d'électricité et de médicaments essentiels. Il y a eu des semaines où il y avait une coupure de courant quotidienne de 13 heures, et les gens ont beaucoup souffert. Cela a été une période difficile pour les étudiants qui devaient passer leurs examens de fin d'année 2021. Les gens ont dû attendre des heures et des heures dans de longues files d'attente pour obtenir du carburant et du gaz. Malheureusement, sept hommes sont morts dans ces longues files d'at-





tente en raison de leur faiblesse physique. En réponse à cette période difficile de l'histoire du Sri Lanka, la conscience collective de la nation a entendu un appel singulier dans toute l'île.

Trois petits mots, « Gota Go Home » (Gota rentre chez toi), sont devenus le nouveau mantra national du Sri Lanka. Les jeunes, les vieux, les pauvres, les riches, les gens de toutes les races et de toutes les confessions se sont rassemblés pour répondre à l'appel de la nation. Ils ont rejoint toutes les manifestations qu'ils pouvaient trouver, apportant avec eux leurs pancartes manuscrites portant toutes le message commun exigeant la démission du président Gotabaya Rajapaksa et du gouvernement.

La manifestation du 31 mars à la résidence privée du Président a étendu le pouvoir du peuple à travers tout le pays. Les manifestants ont encerclé de nombreuses maisons de députés du gouvernement et du Parlement. Ils ont également envahi la résidence privée du Premier ministre Mahinda Rajapaksa à Tangalle. Le gouvernement a usé de son pouvoir en imposant brusquement un couvre-feu de 36 heures dans toute l'île, en interdisant les médias sociaux et en utilisant des gaz lacrymogènes, des canons à eau et des matraques contre la population - en secouant les personnes et en les frappant à la tête, créant une grande confusion.

Mais ni Gotabaya ni Mahinda ne sont capables de contrôler le pouvoir du peuple. Les protestations incessantes se sont transformées en un village appelé « Gota Go Home ».

Le 9 avril a marqué un jour historique dans l'histoire du Sri Lanka. Les mani-

festants ont fait de leur mieux pour rassembler des millions de personnes à Galleface, au sud de Colombo. Il y avait une foule immense et depuis lors jusqu'à maintenant, Galleface est inondé de personnes venant de tout le pays. Maintenant, on l'appelle « le village Gota Go Home ».

Les gens passent des jours et des nuits à Galleface au milieu des fortes pluies et du soleil brûlant. La plus belle chose est la solidarité, l'unité qu'ils ont entre eux. Quiconque se rend au village Gota Go Home peut ressentir la vibration positive du pouvoir du peuple. Cet événement restera dans l'histoire du Sri Lanka comme unique pour la réalisation de quelque chose que le pays sollicite depuis longtemps...

Le village Gota Go Home est le cœur de la révolution. Les gens y cuisinent, certains apportent leurs plats faits maison pour les partager avec les autres. Il y a des initiatives créatives, comme le chant, la danse, le théâtre de rue, la peinture, l'écriture de poèmes utilisés pour exprimer la colère et la frustration des gens envers le gouvernement, etc. Il y a des stands de nourriture, des médicaments, une assistance médicale et juridique, des centres de téléphonie gratuite. Il y a aussi des bibliothèques et un parlement du peuple pour informer les gens sur la situation actuelle. Il est surprenant de voir comment un leadership collectif émerge parmi les personnes rassemblées.

Le Sri Lanka est un pays multi-religieux et cette semaine est très importante pour les quatre principales communautés religieuses. Le nouvel an cinghalais et hindou, la semaine sainte et le jeûne du Ramadan ont lieu cette semaine. C'est la première fois dans l'histoire que tous ces rituels et célébrations se déroulent sur un même terrain, avec la participation de tous. C'était une expérience à couper le souffle. Le village Gota Go Home est devenu le centre d'union de toutes les races et religions du Sri Lanka.

En tant que disciples du mode de vie de Jésus, nous avons beaucoup d'espoir et nous plaçons notre confiance dans le Christ ressuscité, qui s'est battu pour la justice, a parlé pour la vérité, a embrassé les pauvres. Que le Seigneur nous enseigne et nous montre le chemin vers un nouveau Sri Lanka où tous les gens se donnent la main pour protéger notre pays de la corruption et de la destruction.

Nous sommes très reconnaissantes pour toutes vos prières et votre attention dans cette situation désastreuse qui prévaut dans notre patrie.



**Avec amour**  
**Sœurs de l'Unité de Colombo, Sri Lanka**